



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA  
Viernes 09 de Julio de 2004

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

**+Crecen vuelos narcos.**

+Los narcotraficantes hacen al menos un vuelo diario sobre el territorio nacional, de lunes a viernes.  
+Ejército instalará un radar en la base naval de los Cayos Miskitos, anunció el mayor general Hallesleven.

**+Nicaragua no ha pedido extradición de corruptos.**

+Dominicana niega que su país sea un destino de corruptos y que autoridades nicaragüenses no le han remitido información sobre Jorge Solís Farias.

**+Esposa de coronel dice que Ejército intentó callarla.**

+El mayor general Manuel Salvatierra, inspector general del Ejército de Nicaragua, habría propuesto darle "lo que pidiera" a la esposa del teniente coronel Ricardo Torres Morales, a cambio de su silencio y para que no se produjera un escándalo contra la institución castrense, según denunció la afectada, Ana Clemencia Chávez Fonseca.

**+Alcaldes protestan por "entrega" del San Juan.**

+Alcaldes de los seis municipios de Río San Juan y sectores que aportan al desarrollo turístico de la zona, demandan al presidente Enrique Bolaños que exija al gobierno de Estados Unidos el retiro inmediato del informe que se muestra en el sitio web del Departamento de Estado, ya que lesiona la soberanía de Nicaragua y la actividad turística de este departamento.

#### El Nuevo Diario

**+“Está excomulgada”.**

+Sacerdote da su veredicto sobre madre infanticida.

+Cura abogado de la Curia Arzobispal pone de ejemplo a las monjas violadas y embarazadas en Bosnia.

+Los de la Alianza Evangélica y los ginecólogos de SI-Mujer, en una escalada de la polémica sobre el candente tema.

**+Barras violentas y los diputados evaden bulto.**

+Delia Arellano llevó a unos pastores que se mostraron agresivos y se ordenó los desalojaran de la Asamblea.

+Parlamentarios prefieren dejar el tema para cuando vuelvan de sus vacaciones.

Llama a defender los bienes de la Iglesia.

+Reacciona a declaraciones de Bolaños sobre "inventarlos"

+Dice que comunidades deben protestar, ya que Iglesia es una Personalidad Pública con derecho a adquirir propiedades

**+END profundiza en los 25 años de la Revolución.**



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

+¿Qué fue de los restos de Anastasio Somoza García?; el cuento de “Bareta” (el chico Molotov); la historia de Brenda Rocha, la sonrisa de la revolución, y la de Susan Meiselas, el lente fotográfico de aquellos años, serán parte del contenido de una serie que EL NUEVO DIARIO empieza a publicar a partir de este sábado, en homenaje a los 25 años de la Revolución que puso fin a la dictadura somocista.

### **+Descubren trasiego de piezas indígenas.**

+Indiciados cuentan lo mismo: “un museo en España”.

+Pero algunas piezas valen hasta 10 mil dólares

+Saqueos en panteones de Zapatera y otras islas.

### Editorial

#### La Prensa

##### **El reto de Montealegre.**

“Si Montealegre quiere realmente rescatar al PLC del caciquismo y tener posibilidad de ganar la candidatura presidencial por el PLC, no puede postergar más allá de las elecciones municipales la renuncia a su alto cargo de confianza política en el gobierno del presidente Bolaños. La verdad es que Montealegre debió renunciar desde que su partido se declaró en oposición. Así le hubiera resultado más fácil ganarse la confianza de las bases y sobre todo de las estructuras intermedias del partido. O, convencido de que el presidente Bolaños tenía la razón —y no la directiva del PLC—, debió renunciar al partido y unir su suerte al proyecto político del presidente Enrique Bolaños, o sea promover la tercera fuerza política y electoral que desea la mayoría de los ciudadanos nicaragüenses, según las encuestas, y que pretende ser la Alianza por la República (Apré). En todo caso, a fines de año Eduardo Montealegre tendrá que haber renunciado a su alto cargo en el Gobierno, así como invertir lo que sea necesario de su fortuna personal en su proyecto político, para dedicarse a tiempo completo a ganarse el corazón, la mente y el apoyo no sólo de las bases del PLC sino de la mayoría de nicaragüenses que están hastiados de los caudillos, para desalemanizar el partido y reconstruir su prestigio político y moral que está gravemente dañado por el caudillismo y la corrupción. Y por cierto que por el bien del país algo igual debería ocurrir en el FSLN. Es decir, que alguien con suficiente respaldo de las bases sandinistas y con autoridad política y moral, debería desafiar el liderazgo empedernido de Daniel Ortega, para modernizar y democratizar al Frente Sandinista y transformarlo de lastre de la democracia en instrumento para su fortalecimiento y desarrollo”.

### Opinión

#### La Prensa

##### **Un excelente destino turístico. (Mario Ruiz Castillo)**

“Corresponde a las autoridades asesorar, recomendar las formas de competencia que redunden en beneficio de todos, hacer de cada hotel, restaurante o bar algo único, así como la regulación en lo relativo a la higiene, precios y calidad de servicios, debiendo ser éstos de acuerdo a cada categoría. El turismo es una mina inexplorada e inexplorada. Basta un poco de trabajo, inversión, innovación, crear cosas diferentes a los demás y respetar la naturaleza, para que tengamos un recurso



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

sostenible; para que nadie tenga que buscar trabajo allende las fronteras.”.

### **Lo económico forja lo político. (Marco A. Mayorga L)**

“La inmadurez política en los países pobres y miserables se sostiene por la complacencia con el juego de que permanecer en la política es perjudicar y hacer daño. Al político tradicional le satisface practicar el forcejeo negativo y destructivo para demostrar poder. La complacencia aumenta cuando la economía se afecta o descalabra. Cuanto más destrozo económico se provoca, mejor es el método de hacer política. Es más efectivo que la política madure al mismo tiempo de la economía. En Nicaragua, por ser parte de Centroamérica, de CAFTA y por exigencia al empleo, existe la esperanza y oportunidad que el incremento en la actividad económica mejore. Este crecimiento en la madurez económica influirá y demandará a la clase política maneras efectivas de conducir el país”.

### **Cartas al Director**

#### **Propiedades. ( Máximo Castillo. Mexicano)**

“Los miembros de la Resistencia Nicaragüense, 14 años después del fin de la guerra, seguimos esperando que el Gobierno titule las propiedades que fueron legalmente entregadas a este sector por medio de los acuerdos de desmovilización. Es importante que el Viceministro de Hacienda y Crédito Público haga una investigación exhaustiva sobre muchos de los casos de los confiscados que reclaman al Gobierno porque no les ha pagado la indemnización por sus propiedades. Y lo insto a que haga pública la lista de indemnizados y permutados hasta la fecha. Así nos daremos cuenta que muchos confiscados recibieron indemnizaciones y permutas por la misma propiedad reclamada. La corrupción hay que combatirla por los cuatro puntos cardinales, no sólo en El Crucero”.

#### **Emigrantes. (Luciano Cuadra Waters)**

“La actitud de los miembros del Consejo Supremo Electoral sobre la cedula de los nicaragüenses en el exterior y su derecho al voto, es muestra clara de la manipulación política que se hace en esa institución y significa desobedecer a la Carta Magna de la República. Dada la diversidad de organizaciones políticas existentes en la nación, quizás debiera contemplarse la posibilidad que miembros del éxodo nicaragüense decidan formar un organismo político para defender sus intereses, pues en Nicaragua nadie parece estar dispuesto a hacerlo. Y con aproximadamente ochocientos millones de dólares al año que desde el exterior se inyectan a la economía nacional, esos intereses tienen la misma trascendencia para quienes viven tanto dentro como afuera del país”.

### **El Nuevo Diario**

#### **El turismo: una moneda de oro. (Rafael Aurelio Somarriba Ortega)**

“Lo que aquí se cuestionaría es la relevancia que para el nicaragüense tiene el turismo en sí, lo que representa en creación de empleos y entrada de divisas y apartando eso, las cualidades que como país con un alto potencial en materia turística se debe priorizar; llámese cordialidad, infraestructura, limpieza de las ciudades, promoción hotelera etc. Puesto que este conocimiento es manejado por los expertos en la materia, la pregunta que hay que hacer es: ¿Sabe el nicaragüense promedio, la moneda de oro que tiene en sus manos? Esta pregunta se hace a los promotores del turismo en



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 4 -

Nicaragua: (“nuestro paraíso tropical”), puesto que a medida que el conocimiento en la importancia albergada en esta mina (que es el turismo), sea un común denominador para todo ciudadano en esa medida aumentará el accionar para atraer al turismo. Se apela aquí entonces a los empapados en materia turística lanzar campañas de conocimientos generales de turismo en todos los medios de comunicación y de esta forma adquirir una cultura general en este tema, para que así no pase lo acontecido en la fábula del águila, que accidentalmente estando en huevo cayó en un gallinero, nació y se crió como pollo, se creyó pollo y murió como pollo por ignorancia, porque nadie le dijo quién era, envidiando a las otras águilas que veía volar...”

### **¿Ya sabés cómo va la cosa? (Humberto Peralta M.)**

“Alrededor de tres mil pares de brazos y piernas, la mayoría pertenecientes a enardecidos jóvenes, estaban prestos a bailar, mecerse, agitarse... y las gargantas dispuestas a corear o responder al unísono las frases que dos estrellas del reggaeton puertorriqueño gritaban desde la tarima de la Plaza Maya en Managua. Sin duda fue una envidiable sesión y reto para los políticos locales, que ya quisieran tener tanto dominio sobre las actitudes de nuestros hijos para obtener el favor de sus votos. Filósofos, académicos de la educación, políticos, debaten diariamente sobre el futuro de nuestras juventudes. Pero al menos por tres horas, un representativo segmento prendido de adolescentes nicaragüenses estuvo a la orden de los reyes del “perreo”. Un acontecimiento digno de estudio”.

### **La Unión Aduanera Centroamericana, ¿existe? (Oscar Ramos Valverde)**

“Los distintos medios de información colectiva de Centroamérica, desde hace más de seis años nos vienen ofreciendo, constantemente, noticias sobre los “avances” de la Unión Aduanera Centroamericana y acerca de los acuerdos que adoptan los señores presidentes del istmo, en las distintas Cumbres que realizan ordinariamente cada semestre o en las extraordinarias, con motivo de alguna actividad importante, como la toma de posesión de un nuevo presidente, donde se anuncia una nueva fecha para que entre en vigencia la Unión Aduanera. Pero la cruda realidad es que con el pasar de muy poco tiempo no hay Unión Aduanera; los compromisos no se cumplen; las fechas se olvidan y a esperar otra cumbre de presidentes para auto felicitarse por los avances alcanzados y fijar una próxima fecha”.

### **¿Me importa la política? (Alonso Luna Doña)**

“Se trata de ocupar los espacios ciudadanos que nos corresponden. Y si no existen, luchar hasta alcanzarlo. Desde la Sociedad Civil, la opinión pública, las universidades y con el acompañamiento de los medios de comunicación podemos incidir en que las acciones e intenciones del gobierno y de los partidos políticos, sean en beneficio de los sectores más desprotegidos de la sociedad. Tarde que temprano, esto pasará y en la medida en que tomamos conciencia y nos “alfabetizamos en nuestros derechos”, lograremos que las políticas públicas del gobierno sean en beneficio de las mayorías, y no solo de los grupos hegemónicos de poder. Hagamos realidad aquella frase célebre que dice que la política es el arte del bien común”.

### **¿Es el laicismo el pilar fundamental del liberalismo? (Gustavo-Adolfo Vargas)**



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 5 -

“Para el liberalismo, el principal requisito de una sociedad democrática es el carácter laico del Estado. Su total independencia frente a las instituciones eclesiásticas, es la única manera de garantizar la vigencia del interés común sobre los intereses particulares. Las luchas político-religiosas en las que se vieron envueltas la Iglesia condujeron en el pasado como en el presente, a ciertos sectores del clero a pactar como déspotas sanguinarios”.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

##### **+Chocoyero es de La Concha (Pág. 4 A)**

+Estudio con equipos tecnológicos modernos determinan que la Reserva Natural no estaba donde se creía.

+Alcaldía de Ticuantepe mantiene que se le están cercenando 5.6 kilómetros cuadrados y que no los entregarán.

##### **+Mexicanos operarán licencias PCS y Enitel. (Pág. 4 A)**

El mexicano Carlos Slim, presidente del mayor consorcio de telecomunicaciones en Latinoamérica, América Móvil, anunció recientemente que podría recibir autorización de parte del ente regulador de las telecomunicaciones, Telcor, para mantener su operador de telefonía móvil en Nicaragua (Aló PCS), siempre y cuando ésta mantenga las operaciones completamente separadas de su más reciente adquisición, la Empresa Nicaragüense de Telecomunicaciones (Enitel), de acuerdo al boletín electrónico publicado en Internet, Telcommunity.

##### **+Cafta al Parlamento a inicios de agosto. (Pág. 10 A)**

+El Ministro de Fomento, Industria y Comercio, Mario Arana, aseguró anoche que el tratado de libre comercio entre Centroamérica y Estados Unidos (Cafta en inglés) será enviado a la Asamblea Nacional a inicios de agosto, luego que se efectúe la firma con República Dominicana, país que también se anexó al acuerdo.



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 6 -

### El Nuevo Diario

#### **+Poderes ausentes en foro continental. (Pág. 3 A)**

+Ni diputados, ni CSJ en discusión anti-corrupción.

+Secretario General de OEA elogia a Bolaños y justifica su negativa a renunciar a la inmunidad.

+ “Hoy es más fácil asaltar un banco con un fallo judicial”, trueno Bolaños en su discurso.

#### **+Nuevo paro en CSE. (Pág. 4 A)**

+Sindicatos rompen negociaciones con Mitrab y refuerzan demandas de aumento salarial para trabajadores de base.

+Hoy paralizarán oficinas del órgano electoral por dos horas.

#### **+“Los líderes en mortalidad”. (Pág. 13 B)**

+Día Mundial de la Población.

+Pobreza y población, lo único que crece, mientras no hay políticas públicas, dice Enrique Picado.

+“La Iglesia condena que una familia pobre planifique, pero es indulgente con los de mayores recursos económicos”.

+Montaña adentro mujeres mueren por falta de acceso a la salud.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **CDNN 23**

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Comentarios sobre la Convención Interamericana de Lucha Contra la Corrupción

+Cardenal comentó que en nuestra Constitución no se establece que un funcionario público, por ser pariente del Presidente de la República, no tenga derecho a trabajar. “No hay que ver la cosas en blanco y negro, sino en tonos intermedios”, expresó Cardenal.

#### **CDNN 23**

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Adán Bermúdez y Leonardo Tórrez

Invitado: Freddy Salvatierra (Subcomisionado y segundo jefe de divulgación de la Policía Nacional)

Tema: Celebración del 25 aniversario de la Policía Nacional.

+Salvatierra expuso sobre los avances de la Policía Nacional en estos 25 años. Aseguró que el 20% de los siete mil oficiales son mujeres y que de éstas, el 40% son profesionales.

#### **CDNN 23**

Programa: **Consuelo Impacto**

Presentador: Consuelo Lanzas

Invitados: Dr. Luis Bustamante (Oftalmólogo) / Lic. Janette Mendieta (Dir. Eventos Despacho Primera Dama) / Sr. Ramón Rodríguez (Dir. Camarata Bach)

Tema: Cirugía Oftalmológica / “Nostalgias”, concierto del recuerdo

+La licenciada Mendieta y el Sr. Rodríguez invitaron al concierto del recuerdo “Nostalgias”, que está siendo organizado por el Despacho de la Primera Dama de la República.

+Transmitió el discurso del Presidente Enrique Bolaños en la Convención Iberoamericana de Lucha



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 7 -

Contra la Corrupción.

### CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Ing. Eduardo Urcuyo (Ex director de TELCOR)

Tema: Posición de Eduardo Urcuyo sobre el liberalismo

Pronunciamiento del Comité en Defensa de los Derechos Humanos de Arnoldo Alemán

+Luis Mora preguntó a Eduardo Urcuyo por qué dejó de ser funcionario del Gobierno del Presidente Enrique Bolaños, a lo que Urcuyo contestó que hubo un poco de todo, pero principalmente el hecho de que él siempre sostuvo que había que reflexionar y pelear por el cambio del PLC desde adentro, y no desde un partido distinto. “Probablemente el hecho de apegarme a mi doctrina liberal y mantenerme reflexivo, fue lo que me llevó a salir del Gobierno”, precisó Urcuyo.

+Urcuyo agregó: “Querer contar una mentira y pretender no decir que este hombre (Arnoldo) es el líder del PLC, es decir una locura y una insensatez y eso a todas luces ha sido probado. Ha toda luces ha sido demostrada la capacidad de manejo del partido, aún en las situaciones más adversas...”

+Dijo estar plenamente convencido de que el FSLN ha tenido un manejo totalmente político del caso de Arnoldo Alemán. Admitió que el Presidente Enrique Bolaños inició el caso, pero cree que se le salió de las manos y Alemán se convirtió en un sujeto de negociación política. “Fue un pecado mortal de nosotros mismos, de los liberales, haber abierto algunas *cajas de pandora* que los partidos políticos guardan en lo más secreto de su corazón, como se recolecta el dinero. Nosotros los liberales y demócratas hemos tenido que hacer muchísimas cosas en este país para ganar elecciones”, expresó Urcuyo.

+Finalmente abogó por la reconciliación, el perdón y el olvido entre los liberales, “porque si el liberalismo no se une, difícilmente el PLC continuará siendo el partido que tanto ha aportado a la democracia de este país”.

+Antes de la entrevista a Urcuyo, Mora leyó un pronunciamiento del Comité en Defensa de los Derechos Humanos y Justicia para Arnoldo Alemán. En el documento responsabilizan al Gobierno del Presidente Enrique Bolaños y señalan directamente al Ministro de Transporte, Pedro Solórzano, de colocar mantas en las ofenden y calumnian al Secretario General de la OEA, César Gaviria y otros dignatarios internacionales. Según el pronunciamiento, las mantas aparecen como si fueran firmadas por el comité, pero eso es una forma de desprestigiarlos.

### Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitados: Dr. Miguel López Baldizón (Presidente del APRE) / Lic. Alejandro González (Vocero APRE)

Tema: Alianza por la República (APRE)

+López minimizó la denuncia de Leonel Téller (sobre intentos de dedazos dentro del APRE) y expresó que esas declaraciones podrían ser producto de la presión del momento. López aclaró que ellos serán respetuosos de la voluntad de las bases.

+González explicó que las bases no quieren que se mezclen las candidaturas, “entonces el que corrió para alcalde, va para alcalde; el que corrió para concejal, va para concejal. Entonces los concejales



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 8 -

del APRE están tratando de llegar a un consenso con los conservadores, pero entre concejales.”

+López expresó que hay una comunicación estrecha con el Gobierno, pero no significa que hay recursos del Gobierno destinados al partido. “El APRE respalda en pleno al Gobierno, pero no somos el partido de Gobierno”, aclaró López.

+Por su parte González dijo que cuentan con recursos de la empresa privada, aunque admitió que todavía les faltan recursos por conseguir.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Douglas Sandoval

Invitados: Néstor Granera (miembro fundador de Juventud al Rojo Vivo)

Tema: Gran Convención Liberal

+Expusieron sobre las diferentes actividades que han realizado previas a la celebración de la gran convención liberal.

+Sandoval cuestionó al Presidente Bolaños por hablar de corrupción, porque, según él, existen pruebas de que Bolaños es corrupto.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Historia del liberalismo

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Invitado: Danilo Lara (Vocero del PLC)

Tema: Gran Convención Liberal

+Expusieron sobre el programa a desarrollar durante la gran convención liberal.

+Según Lara, ya están acreditados 164 periodistas nacionales y extranjeros que cubrirán la gran convención liberal. También dijo que están listas las delegaciones que asistirán a la actividad.

#### **Radio Ya**

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: 25 Aniversario de la Revolución Popular Sandinista

+Miranda informó que entre las personas que han confirmado su asistencia a la celebración del 19 de Julio, están: Osmani Cienfuego, hermano de Camilo Cienfuego; Alberto Anaya, Jefe del Partido de los



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 9 -

Trabajadores de México; Shafik Nadal, del FMLN; Elías Baba, ideólogo del Partido Quinta República (liderado por Hugo Chávez)...

+Crítico al Presidente Bolaños por haber pagado, a un periódico de Miami, para publicar un mensaje en ocasión de la celebración del 4 de Julio, día en que los norteamericanos celebran su independencia.

### NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, inauguró el Instituto Médico Pedagógico “Los Pipitos”, el que fue construido con fondos recaudados en el TELETON 2003. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+En el sector empresarial predomina un clima de mayor optimismo, por el dinamismo económico alcanzado en la primera parte del Gobierno del Ing. Bolaños. Los empresarios apuestan a que los próximos años serán mejores para todos los sectores de la economía nacional. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El municipio de Waslala se encuentra en estado de emergencia como consecuencia de las fuertes lluvias que han caído en la Región Autónoma del Atlántico Norte. El vicealcalde de Waslala, Javier Gadea, dijo que las lluvias han afectado las vías de comunicación y que además una peste de ratas afecta la parte norte del municipio, lo que ha provocado una pérdida del 95% la producción en la zona. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Ministerio de Salud necesita, con urgencia, más recursos para evitar un brote epidémico entre los damnificados del cerro Musún. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El alcalde de Río Blanco lanzó un SOS al Gobierno Central, porque se les está agotando lo poco que tenían para más de cinco mil personas damnificadas. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Canciller de la República, Norman Caldera, informó que mañana (viernes) llegará al país el primer container de ayuda humanitaria para los afectados del cerro Musún. La ayuda es procedente de Japón y consiste en frazadas, colchones, víveres, entre otros. **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Fernanda Flores de Alemán hizo denuncias de corrupción en contra del Presidente Enrique Bolaños. Flores entregó al jefe de la delegación de la conferencia de Estados partes de la Convención Interamericana de Lucha Contra la Corrupción, una serie de documentos y copias de cheques que, según ella, demuestran hechos de corrupción del Presidente Enrique Bolaños. **(Telediario 10, Canal 10)**

+La presidenta del Centro Nicaragüense de Derechos Humanos (CENIDH), Vilma Núñez, criticó el discurso del Presidente Bolaños durante la inauguración de la Convención Interamericana de Lucha Contra la Corrupción. Núñez dijo que quieren que esta convención se convierta en un espaldarazo político para el Presidente Bolaños. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El ex vocero del PLC, Eliseo Núñez, fue purgado como convencional de su partido por Masaya. Núñez denunció que autoridades departamentales del PLC excluyeron de la lista oficial para la convención del 11 de julio a cinco convencionales del municipio de Masaya. Por su parte, la diputada Jamileth Bonilla dijo desconocer el caso, pero aseguró que si no se hizo una asamblea para elegir convencionales, Eliseo Núñez puede impugnar la lista de convencionales de Masaya. **(TV. Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 10 -

+El diputado Enrique Quiñónez negó que Arnoldo Alemán haya orientado a las bases del PLC que no dejaran entrar al Lic. Eduardo Montealegre a la gran convención del 11 de julio. Sin embargo, liberales que apoyan a Montealegre aseguran que el Comité Nacional Electoral del PLC está maniobrando para no resolver antes de la convención sobre el recurso de revisión que presentó Montealegre, por su destitución como convencional. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Con las próximas elecciones municipales podrían desaparecer una decena de partidos políticos. El plazo de inscripción de candidatos a alcaldes y concejales vence el 16 de julio y los partidos que no entreguen listado de al menos un 80% de las alcaldías, perderán la personería jurídica. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Sindicalistas del CSE amenazan con suspender las labores para exigir un incremento salarial que negocian desde el año pasado. Esto podría retrasar el calendario electoral. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El FSLN inscribió ante el CSE 27 fórmulas edilicias de los departamentos de Nueva Segovia, Madriz y Estelí. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Leonel Téllez amenaza con dividir al APRE ante presuntos intentos de dedazos dentro del partido. Téllez advirtió que si se imponen candidatos, él impugnará a los candidatos y la base liberal se retiraría de la alianza. Téllez aseguró que cuenta con el respaldo de Alejandro Fiallos para ser electo candidato oficial del APRE. Por su parte, Rafael Córdova dijo que en su partido no hay caudillos y por lo tanto no hay dedazos. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El candidato a Alcalde de Managua, por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, visitó el barrio Hialeah, para explicar su propuesta de gobierno municipal. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

### PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Janette Mendieta Dir. Eventos Despacho Primera Dama	"Nostalgias", concierto del recuerdo	Consuelo Impacto	CDNN 23